

## Termine

### Germaniaplatz:

Täglich wird nachmittags von 15<sup>00</sup>-18<sup>00</sup>Uhr der bunte Container mit einem vielfältigen Spiele Angebot geöffnet und betreut !

### Mädchen:

Sa. 14.04 13.00 – 18.00  
Mädchentag  
Sa.19.05 13.00 – 18.00  
Mädchentag

### Jungen:

Sa. 21.04 10.30 – 13.00  
Kochen für Jungs  
Sa. 12.05. 13.00 – 18.00 Jungstag  
Sa. 09.06. 10.30 – 13.00  
Kochen für Jungs  
Sa. 09.06 13.00 – 18.00 Jungstag  
Sa. 07.07. 10.30 – 13.00  
Kochen für Jungs  
Sa. 07.07. 13.00 – 18.00 Jungstag

### Sport:

Fr. 11.05. Kita-Cup Achtelfinale

### Feste:

So.01.07. Großes Sommerfest

### Ferien:

Bauwoche in den Osterferien ( Germaniaplatz)  
Sommerferien: Freizeit in Grebenhain vom 5.8. bis 10.8. 2007.  
Für die Daheimgebliebenen: Ferienprogramm

Wenn Du **zwischen 6 und 12 Jahre alt** bist, in Bornheim wohnst, oder in der Nähe, dann findest Du in unserem Kinderhaus täglich von 13<sup>00</sup> Uhr bis 18<sup>00</sup> Uhr und manchmal auch am Wochenende viele Angebote gegen Langeweile und Schulstress:

- Hausaufgabenhilfe: täglich 5 Stunden
- Mittagessen für 1,50 €
- Tischtennis, Tanzen, Fußballteam ...
- Malen, Basteln, Kochen ...
- Computerclub

keine Gebühren, flexible Zeiteinteilung  
Info unter 069/ 4980305

Unterstützen Sie die Arbeit unseres Kinderhauses durch Ihre Mitgliedschaft, schon ab 2.50 Euro im Monat  
Informationen unter 069/ 4980306  
Herr Lenz



### ***Raumvermietung***

Für Kurse, Seminare und Arbeitsgruppen stellen wir unsere Räume außerhalb der Öffnungszeiten (Mo-Fr) gegen ein faires Entgelt zur Verfügung. Eine Vermietung am Wochenende für Feste und Feiern sowie Geburtstage ist leider nicht möglich.

**Nachbarschaftshilfe  
Bornheim e.V.**

**Kinderhaus**

## Die Schlagseiten 28



Spielplatz Germaniaplatz  
Bei der diesjährigen Bauwoche sind auch die Kleinsten mit Spaß dabei....

**Frühjahr/Sommer 2007**

## Liebe Leserinnen und Leser.

Der heiße April lässt uns schon an den Sommer denken. Dank einer großzügigen Spende können wir in den Sommerferien erstmals in eine Ferienfreizeit fahren.(s.Art.) Die „Nachbar“ bleibt aber wie immer natürlich die ganzen Ferien geöffnet

Zwölf Jahre Zusammenarbeit von „Nachbar“, Grünflächenamt und Kinderbüro haben sich wirklich gelohnt. In einer neuerlichen Bauwoche mit Kindern unserer Einrichtung und dem Verein „Discorso“ hat sich die Lage auf „unserem“ Germaniaplatz weiter verbessert.(s.Art) **Stf**

## Der Verein

Die Nachbarschaftshilfe Bornheim e.V., eine gemeinwesenorientierte Stadtteileinrichtung, wurde 1977 gegründet. Seit dem Umzug 1992 in die ehemalige Fahrrad- und Wurstfabrik betreibt die NHB ein offenes Kinderhaus für Kinder von 6-12 Jahren. Finanziert durch das Jugend- und Sozialamt der Stadt Frankfurt, das Hessische Kultusministerium sowie Mitgliedern und Förderern des Vereins, bieten die Angestellten, Honorarkräfte und ehrenamtlichen MitarbeiterInnen der durch das Finanzamt und Amtsgericht als gemeinnützig anerkannten Einrichtung den jungen BesucherInnen ein vielfältiges und abwechslungsreiches Angebot. Darüber hinaus engagiert sich der Verein auch in der Zusammenarbeit mit anderen Einrichtungen und Institutionen des Stadtteils, der Durchführung von sozialpädagogischer Lernhilfe oder in der Patenschaft für den nahegelegenen Germaniaplatz.

## Kontakt & Info

Nachbarschaftshilfe Bornheim e.V.  
Pettenweilstraße 4-6, 60385 Frankfurt am Main  
Telefon / Fax: 069 – 4 98 03 05/07  
e-mail: [NHBffm@aol.com](mailto:NHBffm@aol.com)  
[www.nachbarschaftshilfe-bornheim.de](http://www.nachbarschaftshilfe-bornheim.de)

## Kita-Cup

Es ist geschafft! Durch drei Siege bei nur einer Niederlage hat das neu formierte Team der Nachbarschaftshilfe Bornheim das Achtelfinale erreicht. Nachdem im ersten Spiel ein leichtes 7:1 gegen das Kinderhinterhaus erspielt wurde, musste sich die Mannschaft stark ersatzgeschwächt auswärts der KT 62 geschlagen geben.

In den verbleibenden zwei Spielen mussten nun sechs Punkte her. Gegen die KT 3 folgte dann im nahe gelegenen Günthersburgpark ein hart umkämpftes 2:1, bei dem Neuzugang Burhan mit beiden Toren zum Matchwinner wurde. Durch das gut gestaffelte Mittelfeld, bestehend aus Asadvir und Joy und die überragende Abwehrkette mit Ali, Francesco und Bilal war für den Gegner kein durchkommen möglich.

Im letzten und alles entscheidenden Spiel wurde das Team der KT 126 mit 7:1 auseinander kombiniert. Bei diesem Spiel konnten auch mal Nachwuchstalente wie Christian, Yassin, Rachid, Fatima und Sercan zeigen was sie drauf haben. In Kürze wird dann der Achtelfinalgegner ermittelt. Als Gruppensieger der Gruppe B wartet nun der Gruppenzweite der Gruppe G. **Carsten**



## Sommerfreizeit in Grebenhain:

In der vorletzten Ferienwoche der Sommerferien (05.-10. August) fährt die Nachbarschaftshilfe auf eine Ferienfreizeit nach Grebenhain in den schönen Vogelsberg.

Der Kostenbeitrag beläuft sich auf 20 Euro zuzüglich 10 Euro Taschengeld für die Kinder.

Es sind noch einige wenige Plätze frei!! Bitte meldet Euch bis zum 15.5. an. Für Rückfragen wendet Euch bitte an Carsten, Sandra oder Hans vom NHB Team.

## Germaniaplatz noch attraktiver

In den Osterferien wurde auf dem Germaniaplatz wieder fleißig gebaut. Die bewährten Mitarbeiter des Vereins „Discorso“ und die Kinder der Nachbarschaftshilfe machten den Platz erst einmal sommersauber und begannen dann mit Renovierungs-, Verschönerungs- und Neubauarbeiten.(siehe Bildeinleger)

So wurden die Schlangen neu bemalt, die Beete in Ordnung gebracht, die Spielfläche erweitert. Alle Spielgeräte wurden überprüft und gegebenenfalls renoviert.

Die größten Projekte jedoch waren der Neubau der Rutsche und die Konstruktion eines neuen Baumhauses in der, in der Mitte des Platzes gelegenen großen Platane. Das alte Baumhaus musste leider weichen, denn es entsprach nicht mehr den Sicherheitsbestimmungen.

Nach Abschluss der Arbeiten kamen alle zu einem kleinen Grillfest zusammen.

Die Nachbarschaftshilfe öffnet den grünen Spielcontainer weiterhin täglich von 14.30 – 18.00 Uhr, und durch die Vielzahl an Besuchern verschiedenster Art (Mütter mit Kindern, andere Kindereinrichtungen, ältere Leute, Mittagspäusler) kann man sagen, dass die Bauaktion ein voller Erfolg war, und der so lange heruntergekommene Platz ein fester Bestandteil im Nachbarschaftsleben rund um unsere Einrichtung geworden ist. **Stf**